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SÉANCE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
Ecole Jolivent 

Mercredi 23 février à 19 h 
Rencontre virtuelle Teams 

PROCÈS-VERBAL 
 

 

 SUJET RESPONSABLE DURÉE OBJECTIF 

1.  

Constat du quorum et ouverture de l’assemblée 

Étaient présents : 

Frédérik Savage, Geneviève Charron, Mylène Leblanc, 
Frédine Merveille Guena, Marc-Antoine Normandin, Sophie 
Cayouette, , Stéphanie Lemieux, Marie-Claude Lussier, 
Marie-Noëlle Dalpé, Sylvain Désilets, Suzanne Gagné. 

Étaient absents : 

Marie-Pier Smith, Elise De Castro Hillmann, Pascale 
Gendreau, Émilie Lapalme, Léa Peruzzo. 

Il y a quorum et la réunion débute à 19 h 2. 

Frédérik Savage 

Suzanne Gagné 

5 min. 

Constat 

2.  

Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Stéphanie Lemieux propose l’adoption de l’ordre du jour. 

Adopté à l’unanimité CÉ-2021-2022-18 

Adoption 

3.  

Lecture et adoption du procès-verbal de la rencontre du 
15 décembre 2021.  

3.1 Suivi au procès-verbal 

Il faudrait ajouter le nom des participants au procès-verbal. 

Sylvain Désilets propose l’adoption du procès-verbal. 

CÉ-2021-2022-19 

Adopté à l’unanimité 

Aucun suivi 

3.2 Correspondance  

Aucune correspondance 

5 min. Adoption 

4.  
Parole au public 

Aucun public 
5 min.  

5.  

Points de discussion 

   5.1 Grille-matières  

Présentation de la direction. Un seul changement au niveau 
du préscolaire seulement. Les enseignantes désirent une 
période de plus en éducation physique au lieu de la musique.   

Sylvain Désilets propose l’adoption CÉ-2021-2022-20 

Adopté à l’unanimité 

  5.2 Mesures dédiées 

Présentation de la direction.  

Sylvain Désilets propose l’adoption CÉ-2021-2022-21 

   5.3 Photos scolaires 

La direction propose de faire une demande de disponibilité 
pour septembre 2022 à Photo repensée. Il sera proposé de 
prendre des photos à l’extérieur. Lors d’un CÉ en novembre 
2022, ce point pourrait être discuté. Aussi, les parents 
pourraient être questionnés sur leur niveau de satisfaction 
lors de la rencontre en début d’année ou via un sondage 
après la réception des photos.   

 

 

 

 

 

Suzanne Gagné 

50 min. 

 

 

 
Approbation 
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Stéphanie Lemieux propose l’adoption CÉ-2021-2022-22 

 
         https://www.studiolapommeverte.ca/ 

          https://photorepensee.ca/ 

          http://www.cameleovideo.com  

   5.4 Traiteur 

Service ponctuel et apprécié des élèves.   

Marie-Claude Lussier propose de reconduire le service avec 
le traiteur (Le lunch). CÉ-2021-2022-23 

 

   5.5 Formulaire sondage activités complémentaires 

         Retour sur le formulaire. Approbation de l’ajout.  

         Sylvain Désilets propose l’adoption. Adopté à             
         l’unanimité. CÉ-2021-2022-24 

6.  

Points d’information 

6.1 Dictée de la directrice 

Présentation de la direction. La dictée a eu lieu cette 
semaine.  

Concernant la bibliothèque, les derniers achats sont 
arrivés. Des photos seront envoyées aux parents. 

6.2 Bien-être à l’école — fin d’année 

Présentation de la direction. Un comité est formé pour 
préparer cet événement. Le CÉ sera informé des activités.   

 

Suzanne Gagné 

30 min. Information 

7.  

Parole aux divers représentants 

7.1 Comité de parents 

Présentation de Frédine Guena.   

Rappel que des webinaires sont disponibles. Frédine nous 
propose de la documentation concernant les fonctions 
exécutives. 

 Un sondage sera fait auprès des élèves sur l’intimidation 
d’ici la fin de l’année. Il sera fait par la psychoéducatrice. Ce 
sera un point de suivi lors d’un prochain CÉ.    

7.2 Service de garde 

Aucun bris de service aux élèves. Belle équipe créative.  

7.3 Parole aux membres 

On mentionne que la liste des membres du CÉ n’est pas 
mise à jour sur le site Web de l’école. La direction en avait 
fait la demande, mais cette modification n’a pas pu être faite 
jusqu’à présent en raison des changements au poste de 
secrétaire. 

On questionne sur la possibilité de faire les rencontres en 
présentiel avec la levée des mesures à venir. Il est préférable 
d’attendre puisque le masque est obligatoire pour le 
personnel pour le moment. 

7.4 Informations de la direction 

Pour l’année scolaire 2022-2023, les cahiers d’exercices 
seront sur la liste des effets scolaires remise aux parents. 
L’école ne sera plus responsable de ces achats.  

Madame Gagné nous annonce sa retraite en juillet 2022.   

Elise De Castro 
Hillman 

Marie-Pier Smith 

 

Suzanne Gagné 

 

20 min. Information 

8.  

Mot de la fin et levée de l’assemblée 

Marie-Noëlle Dalpé propose la levée de l’assemblée à 
20 h 42. 

Président(e) 5 min.  

https://www.studiolapommeverte.ca/
https://photorepensee.ca/
http://www.cameleovideo.com/
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CÉ-2021-2022-25 

9.  

Voici le lien vous menant aux capsules et aux fiches pour 
la formation obligatoire pour les nouveaux membres. 

 

 

   

 
Suzanne Gagné Frédérik Savage 

Directrice Président 

https://www.quebec.ca/education/prescolaire-primaire-et-secondaire/gouvernance-scolaire/conseil-etablissement/formation-obligatoire

